
C’est quoi la politique ? 
Le mot politique vient du mot grec polis
qui veut dire cité.
La politique veut dire la vie de la cité, 
la vie de la société.
Donc la politique c’est toutes les décisions 
qui organisent notre vie dans un pays.

À quoi ça sert la politique ? 
On ne s’en rend pas toujours compte,
mais la politique, ça sert à plein de choses.
La politique d’un pays décide :
- des lois,
- des impôts,
- des salaires,
- des programmes scolaires,
- et beaucoup d’autres choses…

La politique permet aussi de définir les relations 
des di�érents pays entre eux.
C’est la politique internationale. 
Par exemple, la politique dit comment ces pays 
peuvent faire du commerce entre eux.

Qui exerce la politique d’un pays ? 
Dans les démocraties, comme la France par exemple,
Les dirigeants du pays sont élus par les citoyens.
Le président de la République française est élu 
lors des élections présidentielles, tous les 5 ans.


